



24 mai 2024

Les 16èmes président et vice-présidente de la République de Chine (Taïwan) prêtent serment

Le président Lai Ching-te s'est engagé à créer un avenir démocratique, pacifique et prospère pour le peuple taiwanais alors qu'il prêtait serment au côté de sa vice-présidente Hsiao Bi-khim le 20 mai à Taipei.

Dans son discours d'investiture, le président Lai a rendu hommage aux valeureux sacrifices et à la dévotion de ceux qui l'ont précédé en abordant le chemin parcouru par Taïwan menant de la loi martiale à la démocratie. L'investiture, a-t-il indiqué, marque non seulement le début d'un nouveau gouvernement, mais aussi une autre victoire durement gagnée pour la démocratie.

Le président a esquissé les plans de son gouvernement consistant à développer les cinq secteurs industriels de confiance, à savoir les semiconducteurs, l'intelligence artificielle, l'industrie de défense, la sécurité et la surveillance, et les communications de prochaine génération, avant d'ajouter que Taïwan est tout à fait capable de devenir une puissance économique mondiale florissante.

Quant aux relations dans le détroit de Taïwan, le président Lai a souligné qu'il y a déjà un fort consensus international sur le fait que la paix et la stabilité dans le détroit de Taïwan sont indispensables à la sécurité et à la prospérité dans le monde. Il a aussi réitéré que le gouvernement continuera de respecter les Quatre Engagements, ne cédera pas aux pressions ni ne fera de provocations et maintiendra le statu quo.

Il espère en outre que la Chine fera face à la réalité de l'existence de la République de Chine, respectera les choix du peuple de Taïwan et choisira le dialogue plutôt que la confrontation.



Le MOFA appelle la Chine à arrêter l'escalade des tensions régionales

Après le lancement par la Chine de l'exercice militaire de deux jours Joint Sword-2024A autour de Taïwan le 23 mai, le Ministère des Affaires étrangères (MOFA) a appelé la Chine à faire preuve de retenue et à cesser toute agression qui pourrait compromettre la paix et la stabilité dans le détroit de Taïwan.

Un consensus croissant se dégage au sein de la communauté internationale sur l'importance de la préservation de la paix dans le détroit de Taïwan, a indiqué le MOFA. En dépit de cela, a-t-il ajouté, la Chine a fait fi des inquiétudes grandissantes de la communauté mondiale et a menacé à maintes reprises la démocratie de Taïwan, tentant de changer unilatéralement le statu quo et mettant en danger la sécurité régionale. La détermination de Taïwan à préserver la démocratie ne vacillera pas sous quelque oppression que ce soit, a répété le Ministère.

Le Service européen pour l'action extérieure a aussi condamné les actions de la Chine le 23 mai, déclarant que les activités militaires augmentent les tensions dans le détroit de Taïwan. Il a aussi réitéré que l'UE possède un intérêt direct dans la préservation du statu quo dans le détroit de Taïwan et s'oppose à toute action unilatérale qui changerait le statu quo par la force ou par la coercition.

Le président accueille des délégations de pays alliés et partenaires

Les 21 et 22 mai, le président nouvellement entré en fonctions Lai Ching-te a accueilli quelques délégations de pays alliés et partenaires au Bureau présidentiel, réaffirmant l'engagement du gouvernement à approfondir les relations et à promouvoir la paix et la prospérité dans l'Indopacifique et au-delà.

Après sa prestation de serment le jour précédent, il a rencontré des délégations des pays alliés que sont le Belize, Eswatini, le Guatemala, les Palaos, le Paraguay et Saint-Vincent-et-les-Grenadines le 21 mai. De même, lors de son troisième jour de mandat, il a reçu les délégations d'autres pays alliés comme Haïti, Saint-Christophe-et-Niévès, Sainte-Lucie, Tuvalu et les îles Marshall ainsi

que celles de pays partenaires de mêmes vues que sont la Lituanie, Singapour et le Somaliland.

La communauté taïwanaise en Belgique a organisé un rassemblement pour soutenir la participation de Taïwan à l'AMS

L'ambassadeur Roy Chun Lee, accompagné des employés du Bureau de représentation et de leurs familles, a pris part à un événement nommé «La Santé pour tous, Taïwan peut aider - Action de soutien envers l'entrée de Taïwan à l'AMS» qui s'est déroulé sur la place Jean Rey en face du Conseil de l'Union européenne et de la Commission européenne le 22 mai.

Le député de la Chambre belge des représentants Georges Dallemagne, ainsi que des ambassadeurs et représentants d'alliés de Taïwan que sont l'Eswatini, Haïti, le Belize, le Guatemala et le Paraguay, s'y sont joints à Roy Chun Lee et ont montré leur soutien pour la participation internationale de Taïwan. Plus d'une centaine de Taïwanais et d'Européens de tous les milieux y étaient également présents pour montrer leur appui envers la cause taïwanaise.



Editorial : Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique. Tous droits réservés.

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

Vous voulez modifier vos paramètres de réception?
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire](#).

This email was sent to <<Adresse email>>
[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)
belbilateral · Square De Meeus 27 · Bruxelles 1000 · Belgium

